

## 12月例会 「景気」をテーマに講演と情報交換

12月17日 於 食事苑京阪

(株)オージーファイン 小川保弘

12月17日(水)に食事苑京阪にて、12月例会を開催しました。今回の例会は、秋ごろから金融危機や円高の影響で国内の景気が冷え込んできており、機青連の会員企業にも影響が出始めていることから、『景気』をメインテーマにした内容を企画しました。

前半はアリコジャパンの岸弘祐氏を講師に招き、金融業界の事情や景気の動向について講演をしていただきました。岸氏にはアメリカや日本国内で金融機関がどのような状況に置かれているかという話や、今後の景気予測に関する話のほか、資金調達についてのアドバイスや現在の日本の課題などを具体的な例を挙げながら説明いただきました。

食事をはさんだ後半では、京都府商工労働観光部ものづくり振興課の副課長小谷様より、中小企業向けに策定された中小企業緊急資金対策融資制度やあんしん借り換え融資制度についてと、ものづくり振興課で推奨している企業経営の手法である「知恵の経営」の認証制度について資料を配布して説明していただきました。「知恵の経営」は自社が持つ技術やさまざまなノウハウを会社が持つ知恵として洗い出し、経営戦略に組み込んでいく方法論で、京都府では認証制度をつくり中小企業の体質強化のために推奨しているということでした。

例会の最後には、今回参加された会員さんの中から数名の方に、今回の不景気をどのように受け止めているかコメントしていただきました。司会より年長の方を中心に指名をし、松岡さん、衣川さん、東さん、秋田さんに話をしていただきました。それぞれの方から、資金調達や不況に負けない企業の体質作り、情報収集の必要性などを近況も交えながらお話いただきました。秋田さんからはこういうときだからこそ、困ったときには助け合い、励まし合ってきた機青連の良い伝統を大切にしてほしいという助言をいただきました。

